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Protokoll der StuRaMed-Sitzung vom 07.01.2008 

Anwesende: Julia Z., Julia D., Martin, Karo, Adrian, Janina, Anne, Tobias, Peter, Thomas, Birthe, 

Mirko, Annika S., Claudia, Julia H., Gunther, Veronika Andorfer (FSR Powision) 

Redeleitung: Adrian 

Protokoll: Tobias 
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TOP 1: Finanzantrag des FSR Powision 
Am 16.1.08 wird eine Podiumsdiskussion zum Thema Birma/Myanmar mit drei Referenten 

stattfinden. Derzeit besteht eine Finanzierungslücke von 167,50€, da zugesicherte Gelder nicht 

kamen. Es kommen Fragen von Seiten des StuRaMed. Es wird danach gefragt, wieso die Gelder nicht 

ausgezahlt wurden. Dies liegt u.a. daran, dass die Veranstaltung nicht nah genug an der Uni sei. 

Andere Fachschaften haben auch kleinere Beträgen gezahlt (4 Fachschaften, insgesamt 375€). Als 

Werbung sind Plakate, Flyer, etc. vorhanden. Diese hängen auch in der Liebigstraße. Julia regt an, die 

Werbung auf die Anatomie und den Hörsaal OKL auszuweiten. Es gibt Anträge über Finanzvolumina 

über 150€ (von Seiten des FSR Powision), 100€ (Martin) und 99€ (FSR Powision, die Zweite). 

150€ (0/MH/2) 

100€ (8/2/7) 

99€ (11/2/4) 

Der Zuschuss beläuft sich auf 99€. 

TOP 2: Bericht Sprechstunde 
Thomas hat heute Sprechstunde gemacht. Es gab keine besonderen Vorkommnisse. Es wurde nach 

Herolden, Müller-Chirurgie-Büchern, Präp-Bestecken und Kitteln gefragt. 

TOP 3: Berichte Kommissionen 

Forschungskommission: 

Es wurde über das Research-Festival gesprochen. Die „Formel 1“ wurde neu ausgeschrieben. 

Plenum 

Karo informiert, dass es in Leipzig das MDV-Vollticket nur für die HTWK und die Telekom-Hochschule 

geben wird und für alle anderen neu verhandelt wird, mit dem MDV. Es soll versucht werden ein 

Sockelmodell, ähnlich dem derzeitigen Semesterticket, auszuhandeln. 

Fakultätsrat 

Im letzten Fakultätsrat sollte eigentlich der Vorschlag für die Fakultätsordnung seitens des StuRaMed 

vorgestellt werden. Aufgrund technischer Schwierigkeiten war dies nicht möglich, wie geplant. Die 

geforderte Abstimmung wurde nicht durchgeführt. Einige Punkte kamen allerdings gut an und sollen 

weiter verfolgt werden. Es wurde auch über die Situation der Lehrkrankenhäuser gesprochen, die 

sich möglicherweise in absehbarer Zeit ändern wird. 

TOP 4: Party 
Am 14.1.08 findet die „Black and White“-Party statt. Die Flyer sind morgen, 8.1. 13:00 fertig und 

müssen verteilt werden. 
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1. Studienjahr: Mirko 

2. Studienjahr: Anne und Janina 

3. Studienjahr: Annika 

4. Studienjahr: Julia Z. und Peter 

5. Studienjahr: Gunther 

Verantwortlich für die Bars: Martin bzw. Adrian 

Es wird eine Liste rundgegeben, in die sich jeder eintragen kann, wann er Zeit hat. 

Es wird abgestimmt, ob vorher noch eine Sitzung gemacht werden soll (8/2/3). Wir treffen uns um 19 

Uhr im TV Club für eine kurze Sitzung und Vorbereitungen. 

Adrian regt an, dass wir alle in ähnlichen Kostümen auftreten. Julia erklärt sich bereit, schwarze 

Fliegen für alle zu kaufen und nach weiteren Dekoelementen zu schauen. Karo schlägt vo0,r einen 

Teil mit schachbrettartigen Klebeelementen zu dekorieren. 

Mario macht Fotos. Tobias bringt die Kamera ebenfalls mit. 

Die Eintrittsermäßigung gilt nur für einfarbig gekleidete Gäste (weiblich à  weiß; männlich à  

schwarz) 

TOP 5: Teambuilding-Wochenende 

Treffpunkt: 9 Uhr, StuRaMed-Raum. Bitte ALLE erscheinen, die sich angemeldet hatten. 

TOP 6: Fakultäts-Poloshirts 
Tobias bittet darum, die nächste Bestellung zu planen bzw. zu überlegen, wann die nächste 

Bestellung gemacht werden soll. Thomas meint, dass es sinnvoller wäre die Bestellung frühestens auf 

das nächste WS zu verschieben. Es herrscht Konsens, dass die nächste Bestellung frühestens zum 

WS08/09 stattfinden soll. Sonst ist die Bestellung weitestgehend gut abgelaufen. 

TOP 7: Druckkosten ZIMO 
Birthe spricht nochmals die Thematik mit den Kosten für die Skripte an. Tobias fragt nochmals per 

Email bei Hr. Prof. Engele nach, ob er sich mit Zimo diesbezüglich in Verbindung gesetzt hat bzw. ob 

wir seine Unterstützung haben, wenn wir bei Zimo anfragen. 

TOP 8: Raumordnung 
Thomas bringt an, dass die Ordnung im Raum in den Ferien zu wünschen übrig ließ. Es wird darum 

gebeten, dass jeder versucht im StuRaMed-Raum Ordnung zu halten. 

TOP 9: Bestellungen 

Julia D. fragt bei den Chemikern nach, woher diese die Kittel haben. 
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TOP 10: Sonstiges 

PC-Nutzung: 

Thomas weist darauf hin, dass der alte PC nicht heruntergefahren werden soll, sondern man sich 

nach Benutzung nur abmelden soll. 

Inventarliste: 

Julia bittet darum, jetzt zu überlegen, was wir an Inventar haben, das dem StuRaMed gehört, damit 

die Inventarliste vervollständigt werden kann. 

Rückforderung MediMeisterschaften 

Es liegt eine Rückforderung über nicht genutzte Mittel vor, die im Dezember 06 bereits hätten 

überwiesen sein müssen. Es sind Zinsen angefallen, wobei geklärt werden muss, ob der StuRaMed 

diese übernimmt, oder ob der Verantwortliche privat dafür einstehen soll. Es wird darüber diskutiert. 

Es wird beschlossen, diesen TOP zur nächsten Sitzung nochmals anzusprechen, damit der 

Verantwortliche die Möglichkeit hat, sich dazu zu äußern. 

Emailverteiler 

Der Emailverteiler funktioniert immer noch nicht richtig. Thomas nimmt die Arbeit in diesem Punkt 

auf. Alle anderen halten sich aus dem Thema raus, um Probleme zu vermeiden. 

alter PC 

Thomas wird beauftragt den alten PC, der nicht mehr gebraucht wird, mitsamt Monitor und 

Peripherie im Geschäftsbereich 1 des Uniklinikums abzugeben. 

Endoskop 

Das neue Endoskop ist fast fertig und wird bald in Probedruck gehen. Das neue Layout ist so gut wie 

fertig. 

FSR-WE Eigenanteil 

Es fehlt noch der Eigenanteil von einigen Teilnehmern des FSR-WEs. 

Eigenanteil bvmd-Versammlung 

Die Eigenanteile sind noch nicht bezahlt worden. 

TOPs für die nächste Sitzung: 
- Bestellungen 

- Bezuschussung und Finanzmittelverteilung (Julia D.) 

- Rückforderung 


